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Zamboni (Europa Verde): “Salvare il Casino dei
boschi a Sala Baganza”

Luca Govoni

“Per  l ’a l ienazione dei  Boschi  di  Carrega era stato
f issato  un prezzo di  3  mil ioni  di  euro e  le  of ferte
andavano presentate  entro la  f ine di  lugl io.  La
zona deve restare di  proprietà del la  Regione”.
L ’assessora Lori :  “Non ci  sono offerte  di  acquisto
e i l  pubblico potrà continuare a  vis i tare  la  vi l la ,
privata,  al l ’ interno del  parco”

“La Regione dica se  è  al  corrente del la  procedura
di  vendita  del  compendio immobil iare

denominato ‘Casino dei  Boschi ’  a  Sala  Baganza,  in  provincia  di  Parma” che s i  trova in
un’area di  pregio immersa nel  Parco naturale  regionale  dei  Boschi  di  Carrega.

I l  quesito  lo  ha posto in un’ interrogazione la  capogruppo di  Europa Verde Si lvia  Zamboni,  la
quale,  r icordando i  pregi  del  complesso r icompreso nel la  rete  ‘Parchi  del  Ducato’  e  gest i to
dal  2012 dal l ’Ente di  gest ione per  i  parchi  e  la  biodiversità  del l ’Emil ia  Occidentale,
evidenzia  come già  oggi  una parte  del  complesso s ia  di  proprietà  privata.  “L’Associazione
Amici  del  Parco dei  boschi  di  Carrega – r iporta la  consigl iera – ha espresso incredulità  per
la  scelta  del l ’Ente  Parco regionale  di  a l ienare i l  ‘Casino dei  Boschi ’ ,  a l la  c i fra  di  3  mil ioni ,
nel l ’ intento di  trovare  un soggetto  che possa r iqual i f icare  i l  complesso,  scongiurandone i l
decl ino”.

Barbara Lori ,  assessora ai  Parchi  e  a l la  forestazione,  ha r isposto in  commissione Territorio  e
ambiente,  presieduta da Stefano Caliandro.

“L’Ente parco – ha spiegato l ’assessora – ha fatto  sapere che gl i  edif ic i  sono per  i l  40% di
proprietà  del l ’Ente,  mentre  la  v i l la  es istente  al l ’ interno è  privata.  I l  cospicuo invest imento,
necessario  per  r iqual i f icare  gl i  o l tre  4mila  metri  quadrati  copert i ,  non è  sostenibi le
dal l ’Ente  di  gest ione.  Per  evitare  i l  decl ino s i  è  deciso di  vendere.  Entro i l  31  lugl io  doveva
pervenire  un’offerta  irrevocabi le  di  acquisto,  con deposito  di  una cauzione del  10%,  ma non
è arrivata  alcuna manifestazione di  interesse  e  s i  andrà al l ’asta  pubblica” .

Zamboni  ha preso atto  che “non c ’è  un compratore  e  la  s i tuazione è  di  stal lo .  Mi  r i tengo
soddisfatta  che non ci  s iano speculazioni  edi l iz ie ,  anche perché i l  bene è  tutelato.  Resta  i l
fatto ,  però,  che gl i  edi f ic i  sono in  pessimo stato  di  manutenzione e  questo  non è
rassicurante”.

Sottol ineando la  del iberazione del  comitato esecutivo del l ’ente  di  gest ione parchi  Emil ia
Occidentale  del lo  scorso 14 marzo,  che f issa  in  tre  mil ioni  la  c i fra  per  l ’a l ienazione,
Zamboni  aveva chiesto “ in quale  fase  s i  trovi  la  procedura di  vendita,  considerato che i l
bando prevedeva la  presentazione di  of ferte  entro la  f ine di  lugl io” .  Si  tratta,  ha continuato
la  consigl iera,  “di  un s istema monumentale  inseri to  in  un’area natural ist ica  di  pregio,  fra
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cui  un giardino al l ’ inglese  diventato Parco monumentale .

La consigl iera  aveva sol lecita  un giudizio  da parte  del l ’esecutivo regionale:  “Si  condivide la
decis ione di  mettere  al l ’asta  tale  bene o,  a l  contrario,  s i  r i t iene opportuno adoperarsi
af f inché i l  compendio immobil iare  denominato ‘Casino dei  Boschi ’ ,  v ista  la  storia  e
soprattutto  la  posiz ione in  cui  s i  trova,  incastonato com’è  nel  cuore  del  ‘Parco naturale
regionale  dei  Boschi  di  Carrega’ ,  r imanga di  proprietà  del l ’Ente di  gest ione per  i  parchi  e  la
biodiversità  Emil ia  Occidentale?”.

(Gianfranco Salvatori)
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Assemblea legislativa: l’agenda dal 23 al 27 ottobre

Luca Govoni

I l  calendario  sett imanale  del le  att iv i tà  del le
commissioni  e  del l ’Aula  del l ’Assemblea regionale
con gl i  argomenti  in  esame

Lunedì  23 ottobre

Ore 14.30:  commissione Economia

Richiesta  di  parere  a l la  competente  Commissione
sul lo  schema di  del ibera  del la  Giunta  regionale

recante:  “Approvazione modif iche e  integrazioni  al  Programma Triennale  degl i  interventi  di
bonif ica e  irr igazione 2023-2025 e del  progetto LIFEEL 2023”

Richiesta  di  parere  a l la  competente  Commissione sul lo  schema di  del ibera  del la  Giunta
regionale  recante:  Del iberazione n.  812 del  22 maggio 2023 “Calendario venatorio  regionale
– stagione 2023/2024“.  Inserimento del la  moretta  “Aythya Fuligula”  tra  le  specie  cacciabi l i .
Post ic ipo chiusura del la  stagione venatoria  per  le  specie  lepre “Lepus Europaeus”,  fagiano
“Phasianus Colchicus”,  starna “Perdix Perdix”  e  pernice rossa “Alectoris  Rufa”.

Interrogazione a  r isposta  orale  in  commissione in  merito  al la  drast ica  r iduzione del la
superf ic ie  del l ’Oasi  di  Montet i f f i  (FC),  per  consentire  l ’at t iv i tà  venatoria  in  un’area
naturale  protetta,  e  a l la  pet iz ione che chiede al la  Regione di  aprire  un tavolo di
concertazione,  con i l  coinvolgimento di  tutte  le  part i  interessate,  a l  f ine  di  r iconsiderare  i
contenuti  del la  Del ibera n.  1141 del  03/07/2023.  A f irma del la  Consigl iera:  Zamboni

Interrogazione a  r isposta  orale  in  commissione sul  calendario  venatorio  relat ivo al la
stagione 2023/2024.  A f irma del la  Consigl iera:  Evangelist i

Interrogazione a  r isposta  orale  in  commissione per  sapere  se ,  a  seguito  del la  r iduzione del
calendario  venatorio,  la  Giunta r i tenga opportuno prevedere un r imborso del le  tasse  già
pagate  dai  cacciatori  e  se  intenda att ivare i  corsi  di  abi l i tazione per  le  f igure tecniche
previste  per  i  piani  di  control lo.  A f irma del  Consigl iere:  Mastacchi

Risoluzione per  impegnare la  Giunta a  real izzare  un albo o  e lenco pubbl ico dal  quale  s i
possano veri f icare  agevolmente le  abi l i tazioni  possedute da c iascun cacciatore.  A f irma del
Consigl iere:  Mastacchi

Martedì  24 ottobre

Assemblea

Mercoledì  25 ottobre
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Assemblea

 

Giovedì  26 ottobre

ore 10.30:  seduta congiunta commissioni  Cultura,  Sanità  e  Parità:

Informativa del l ’Assessore  al  welfare,  pol i t iche giovani l i ,  montagna e  aree  interne,  Igor
Taruff i ,  sul le  l inee di  indir izzo regional i  sul  r i t iro  sociale  in  adolescenza ad un anno
dall ’approvazione.

Informativa  del la  Garante  per  l ’ infanzia  e  l ’adolescenza,  Claudia  Giudici ,  sul le  l inee di
indir izzo regional i  sul  r i t iro  sociale  in  adolescenza ad un anno dal l ’approvazione.

 

Venerdì  27 ottobre

Ore 9.30-14:  Giornata del la  trasparenza del la  Regione Emil ia-Romagna e  degl i  Enti  regionali
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Non fossilizziamoci!

michele zacchi

Ravenna:  Avanti  con i l  fossi le?  Noi  Verdi-Europa
Verde  non ci  st iamo.  E sabato 21  ottobre,  a
Ravenna,  lo  diremo con forza con la  CHIAMATA
PUBBLICA per le  r innovabil i  r ivolta  a  c i t tadine e
cittadini ,  g iovani  e  diversamente giovani .
Dobbiamo prendere in  mano i l  nostro comune
dest ino sul  Pianeta  Terra,  l ’unica  che abbiamo!

Viviamo in  una s i tuazione c l imatica  che
richiederebbe interventi  urgenti  ( lo  dimostrano i
mesi  di  caldo record che s i  susseguono)  e  una
decisa  accelerazione sul la  transiz ione energet ica.
Evidente ma si  continuano a  battere  al tre  strade,

con una vis ione del  futuro miope,  anzi  c ieca  perché nel  foss i le  non c ’è  futuro:  solo  la  ceci tà
di  chi  persegue interessi  speculat ivi  di  breve periodo costr inge i l  nostro paese a  restare
dipendente dal le  fonti  fossi l i ,  r i tardando colpevolmente i l  passaggio al le  r innovabi l i .  Per
questo è  i l  momento di  tornare  a  farsi  sentire ,  per  dire  i  s ì  che servono.  Lo faremo a
Ravenna,  una scelta  non casuale:  non è  solo  la  splendida c i t tà  dei  mosaici  che tutt i
conosciamo e  amiamo,  ma anche i l  vero quart ier  generale  di  Eni  e  associate ,  che continuano
a remare contro la  transizione,  abbarbicate  al  mercato del  gas.

Venti  anni  fa  l ’assessore provinciale  dei  Verdi ,  Cesarino Romani,  propose la  real izzazione di
un parco eol ico  of fshore a  Rimini .  Di  recente  è  stato  presentato un progetto  di  eol ico-solare
offshore anche a  Ravenna.  Ad oggi ,  però,  niente  è  stato  real izzato.  Mentre  in  sol i  180 giorni
è  stato approvato i l  r igassi f icatore  di  Ravenna:  un tempo record,  nemmeno un chiosco di
piadine viene autorizzato in  sei  mesi .  Ma non è  solo  quest ione di  velocità  di  approvazione:
si  tratta  di  un’opera inuti le  che avrebbe dovuto servire  a  superare  la  cr is i  energet ica  causata
dal le  sanzioni  a l la  Russia ,  ma che sarà  pronta – se  tutto  andrà a  segno – nel  settembre
2024,  a  cris i  di  approvvigionamenti  già  oggi  ampiamente superata.

Parl iamo poi  di  un’ infrastruttura dannosa per  i  cost i  che comporta  anche in  termini  di
f inanziamento pubblico e  per  gl i  impatt i  ambiental i ,  s ia  a  causa del  fracking usato estrarre
i l  gas  made in Usa,  s ia  per  i l  processo di  trasporto e  r igassi f icazione,  dispendiosi  anche dal
punto di  v ista  energetico.  L ’acqua usata  per  i l  processo di  r igassi f icazione verrà rest i tuita  al
mare con una temperatura di  sette  gradi  superiore  dal  momento del  prel ievo.  Come
l ’accogl ieranno i  pesci?  Cosa succederà a l l ’ecosistema marino?

Anche la  r ichiesta  di  nuove estrazioni  in  Adriat ico non ha fondamento dato che i l  gas  l ’ I ta l ia
lo  esporta,  a  r iprova che non c ’è  carenza di  stoccaggio.  Altreconomia ha anal izzato i  dati  del
Ministero del lo  Svi luppo Economico sul l ’export  di  gas:  da gennaio a  maggio 2022 le
esportazioni  di  gas  dal l ’ I tal ia  sono aumentate  del  578% rispetto al  2021,  più 278% rispetto
al la  media degl i  ult imi  dieci  anni .
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I l  punto è  che l ’obiett ivo  del  governo Meloni  e  del l ’Eni  è  fare  del l ’ I ta l ia  l ’hub del  gas  per
l ’Europa.  Per  di  più r i fornendosi  da stat i  dittatorial i  che non r ispettano i  dir i t t i  umani  e
f inanziano terrorist i ,  come Azerbai jan,  Egitto,  Qatar.  Anche i l  progetto CCS di  cattura e
stoccaggio del la  CO2 a  Ravenna è  un fal l imento annunciato,  considerat i  i  r isultat i  negativi
dei  pochi  impianti  es istenti  e  le  indicazioni  degl i  organismi mondial i  sul l ’energia,  come
IEA.

 

Di  fronte  a  questo  scenario  noi  Verdi  non c i  fossi l izz iamo:  s ì  a l le  r innovabi l i !

Vi  invit iamo a raccogl iere  la  nostra  chiamata pubblica!  Vi  aspett iamo sabato 21  ottobre al le
15.30 a  Ravenna,  in  Piazza del  Popolo.  Con noi  c i  sarà un dinosauro,  s imbolo del la
lungimiranza di  Eni .  Dal  cane al  dinosauro a  sei  zampe!

 

(Si lvia  Zamboni,  Capogruppo di  Europa Verde e  vicepresidente del l ’Assemblea legis lat iva
Emil ia-Romagna)
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